
SYNDICAT DE L’APICULTURE TOURANGELLE 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 11/06/2022 
 
          Les adhérents du Syndicat de l’Apiculture Tourangelle se sont réunis en AGO, le samedi 
11 juin 2022, à 9h 30, la salle des fêtes de SORIGNY. 
Constatant que le quorum est atteint, la réunion est ouverte par Mme M. LEBLANC 
rappelant les difficultés rencontrées en ce début d’année ayant perturbé quelque peu le 
fonctionnement du syndicat. Après l’acceuil des participants, et en préambule à la partie 
statutaire,un hommage est rendu aux apiculteurs décédés depuis la dernière AGO et en 
particulier à notre président en exercice, Jean-Luc FRANGNE disparu brutalement le 10 
février 2022. A cet effet, un diaporama élaboré par J-Paul SAUGERa rappelé en images 
les différentes actions engagées par celui qui était président depuis janvier 2016. 
        Concernant la partie statutaire, le compte-rendu de l’AGO de 2021, le compte-rendu 
moral et le compte-rendu d’activité de l’année écoulée ont été approuvés à l’unanimité. 
Malgré les difficultés liées aux conditions sanitaires, les actions portées par le rucher-
école, les actions pédagogiques menées dans les  établissements scolaires ou encore les 
manifestations en rapport avec la nature ont été menées à terme. 
        Les comptes de l’exercice 2021 faisant apparaître un résultat excédentaire ont été 
approuvés à l’unanimité et quitus est donné à la trésorière. Un budget prévisionnel en 
équilibre est également approuvé. 
        S’agissant du renouvellement du tiers sortant du Conseil d’Administration, un 
nouveau mandat de 3 ans est confié à Martine LEBLANC, Jean-François LENOIR,  Yannick 
PAVARD et Roland ZIMMERMANN. En outre, fait encourageant, 4 jeunes font acte de 
candidature et sont élus pour un premier mandat. Ils s’appellent Damien BAHON, 
Charley CLOCHARD, Gérard REMARS et Cathy ROUZIES. 
      Par ailleurs, il est à signaler que d’autres jeunes pour la plupart s’engagent à mettre leurs 
compétences et leurs savoirs-faire dans divers domaines, au service des missions que s’est 
données le syndicat afin de viser toujours la meilleure efficacité. Citons Loïc BARTHOMEUF, 
Olivier MALOYER, Marc VEYRET et Christian VOUILLON. 
      Faisant suite aux questions diverses, une présentation du piège selectif du frelon Vespa 
velutina nigrithorax, conçu par le GDSA37, sa conception et son fonctionnement, a fait 
l’objet d’une présentation complète par Michel BIASOTTO. Martine LEBLANC a de son côté, 
expliqué en quoi consiste le Plan National de Lutte Contre le Frelon et sa déclinaison au plan 
local.. 
    Cette réunion a été l’occasion pour Laure LALHERBE, vétérinaire du GDSA, de délivrer les 
médicaments contre le Varroa. 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11 heures. 
 
    Le Conseil d’Administration s’est réuni aussitôt pour élire le nouveau bureau qui est ainsi 
constitué : 
-Présidente : Mme Martine LEBLANC,  Vice-président: M. Damien BAHON, 
- Trésorier : Charley Clochard, Trésorier adjoint : Gérard REMARS 
- Secrétaire : Mme Clotilde BORD ; Secrétaire Adjoint : Jean-Paul SAUGER 
 
Avant de se séparer, les adhérents ont partagé le verre de l’amitié. 
                                   
                                                                                  Le secrétaire-adjoint 
 
      Jean-Paul SAUGER 


